

Sportliche Weihnachtsfeier der Tischtennisabteilung



„Weihnachtsfeier mal anders“, das beschloss das diesjährige Orga-Team Anja und Daniela im Herbst. Mehr Aktivität und Bewegung war das Ziel. Deshalb belegten wir die Sporthalle in der Kesselstraße an einem Sonntagnachmittag und verbrachten dort mit fast allen Sportlern, den Trainer und Betreuern sowie einigen Eltern einen gemütlichen Nachmittag bei leckeren Kuchen und Plätzchen und viel sportlicher Aktivität.

Zu Beginn organisierte unser Abteilungsleiter Tom David einige Spiele für die Jugendlichen, schnell wurden dann aber vier Tischtennis-Platten zum 4er-Tisch zusammengestellt. Schon cool, an solch einer riesigen Platte zu spielen. Nach und nach wurden noch weitere Platten aus der Garage geholt und auch die kleinen Midi-Tisch-Platten kamen zum Einsatz. Letztendlich waren nahezu alle Anwesenden an den Platten „beschäftigt“.

Alles in allem eine gelungene, sportliche Weihnachtsfeier, die bei allen Beteiligten gut ankam. Auf ein Neues im nächsten Jahr!

Daniela Klingler

